

2 juin 2024

Journée officielle et kermesse

Une semaine à subir les caprices de la météo, des pluies abondantes et une accalmie le samedi qui nous laissait espérer un dimanche pas (ou pas trop) arrosé. Hélas, une pluie persistante tombe sur Montoz comme une triste journée de novembre. Vers 10h00, les premiers invités pataugent dans la gadoue pour rallier la cabane, heureusement tous nos invités ont revêtu un équipement de circonstance. Nous accueillons les délégués officiels : la municipalité de Tavannes, les bourgeoisies de Tavannes et Reconvilier, nos voisins des Amis de la Nature et les sections jurassiennes du CAS mais seul la Prévôtoise est présente ; Chasseral, La Neuveville, Delémont et Jura se sont excusées. Après les présentations, nous emmenons ce groupe à la découverte du Jardin alpestre sous la conduite d'Ulrich qui fournit des explications détaillées sur le contenu des différents panneaux didactiques. Pendant ce temps, la joyeuse cohorte des Branle-Glottes a rejoint la cabane, les choristes ont chauffé leurs voix et testé la sono. Vers 11h00 nous retrouvons les chanteurs et nos membres sous la tente, notre staff sert l'apéro, un bon Johanniberg pour rincer la glotte, de la saucisse sèche, de la Tête de Moine et des Flufa pour caler l'estomac. Les Branle-Glottes poussent la chansonnette et réchauffent l'ambiance. Nous attaquons la partie officielle par les souhaits de bienvenue et le discours du centième. Les délégués prennent tour à tour la parole pour souhaiter un prochain siècle d'existence rempli d'évasions et de découvertes à notre dynamique section. Les choristes entament un nouveau tour de chansonnettes en attendant que le traiteur, avec l'aide de pertuistes, ait réussi à désembourber son véhicule. Pendant que Pierre Krebs installe ses thermobox, le staff sert salade et pâté en croûte suivi d'un émincé de bœuf sauce moutarde, pommes mousseline et carottes. Le Pinot Noir de Salgesch se mariait à merveille avec ce succulent repas, le nectar valaisan a détendu l'atmosphère et réchauffé les cœurs de cette centaine de participants. Après le café-magnum, la pluie cesse enfin, Ulrich reprend les visites du parcours botanique et le concours connaît une grande fréquentation. En fin d'après-midi, les délégués, les chanteurs, les visiteurs et les invités piétinent dans la gadoue du pâturage pour rejoindre le chemin du retour, la tête pleine de mélodies et de souvenirs.





